



JUAN CARLOS ROMO

COMBATE A LAS LLAMAS.—El incendio partió el sábado 14 en el sector de La Quesería.

Incendio forestal se extiende: Más de 380 hectáreas arrasadas en Vichuquén

● El avance del siniestro ha destruido tres viviendas y mantiene el despliegue de recursos aéreos masivos.

ANA NAVARRO Y JUAN CARLOS ROMO

La comuna de Vichuquén (Maule) enfrenta un momento complejo. Según el último balance, el incendio forestal que afecta a la zona, hasta anoche, había consumido más de 380 hectáreas. La situación mantiene al balneario bajo alerta roja.

El alcalde Patricio Rivera dijo que “saltó el fuego de un lugar a otro en el sector cercano a Llico” y que si bien el área cercana a las viviendas está bajo control, siguen las complicaciones.

Carlos Bernales, director regional del Senapred, informó que el fuego se propaga con una velocidad “media-alta” y lamentó que tres segundas viviendas resultaron destruidas y dos brigadistas de la Conaf resultaron con lesiones.

Gerardo Contreras, jefe provincial de la Conaf de Curicó, precisó que la corporación trabaja con cuatro aviones, tres helicópteros y cuatro maquinarias

pesadas tipo *skidder*.

Para facilitar el movimiento de los equipos de emergencia, el alcalde Rivera anunció el corte de las rutas del Camino Real (J-840) y del borde del lago (J-830), permitiendo solo el ingreso a residentes y brigadistas.

La delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, subrayó que “el cambio de viento ha sido el principal enemigo en este combate”, junto con valorar el apoyo de más de 100 voluntarios de Bomberos de las regiones del Maule y O’Higgins.

La autoridad hizo un llamado urgente a la prevención, instando a los turistas a no utilizar fuego en zonas naturales.

Desde Senapred, Bernales añadió que el combate aéreo comenzó a primera hora para aprovechar las condiciones favorables, utilizando descargas de más de 15.000 litros de agua para dar tranquilidad a la comunidad y asegurar perímetros críticos.